

Eine Wiese der Hoffnung und der Verbundenheit entsteht!

Was kannst du dafür tun?

*Bastle aus Materialien, die du zu Hause findest,
(z.B. Milch-, Safttüten, Plastikflaschen, Papierrollen, Flaschendeckel,
Joghurtbecher, Dosen, Eierkarton,...)*

eine Blume und gestalte Sie farbig aus.

Gerne kannst du auch eine nette Botschaft darauf schreiben.

Tipp: das Einsprühen mit Lack oder Haarspray schützt die Farben.

*Bringe die Blume zur Wiese vor der Schule und
zeige dadurch, dass wir in Gedanken verbunden sind,
auch wenn wir uns nicht sehen.*

Hilf mit, dass unsere Wiese groß und bunt wird.

*Sie soll uns zeigen, dass wir nicht alleine sind
und hoffnungsvoll in die Zukunft schauen können.*

